



Änderungen im Werkhofteam

Am 30. Juni 2014 wird der heutige Werkhofvorarbeiter, Max Aeschlimann, nach fast 40 Jahren im Dienste der Einwohnergemeinde Dulliken seinen wohlverdienten Ruhestand antreten.

Diesen bevorstehenden Wechsel hatte der Gemeinderat zum Anlass genommen, die Werkhofleitung neu zu organisieren und er verabschiedete das von einem kleinen Ausschuss erarbeitete Reorganisationskonzept. Dabei steht eine Aufwertung der Funktion der Werkhofleitung im Vordergrund, welche inskünftig die technischen und gewisse administrative Angelegenheiten des Werkhofes weitgehend eigenständig erledigt und in die Unterhaltsplanung und -kontrolle einbezogen wird. Zudem wird der Werkhof Dulliken ab 2015 eine Lehrstelle als Fachmann Betriebsunterhalt anbieten.

Im vergangenen Herbst wurde dann die neue Stelle ausgeschrieben und der Wahlausschuss bestehend aus Ressortleiter Patrik Strahm, Baupräsidenten Konrad Schenker, Bauverwalter Markus Fässler sowie Verwaltungsleiter Andreas Gervasoni führte die Evaluation durch. Dabei ging Peter Wyss Jg. 1965 (links im Bild) als Sieger aus dem Rennen hervor. Der neue Werkhofleiter ist seit 1987 als Werkhofmitarbeiter im Dienst der Einwohnergemeinde Dulliken. Er verfügt über ein sehr gutes technisches und handwerkliches Rüstzeug und hat sich insbesondere im Bereich der Wasserversorgung und Feuerungskontrolle vertiefte Kenntnisse angeeignet. Im Zuge dieser Evaluation konnte auch die Nachfolge von Peter Wyss als Werkhofmitarbeiter geregelt werden. Am 1. Juni 2014 wird Roland Spielmann-Eugster Jg. 1970 (rechts im Bild) aus Obergösgen das Werkhofteam ergänzen. Als gelernter Heizungsmoniteur mit abgeschlossener Zusatzausbildung als Sanitärinstallateur und sehr grosser Berufserfahrung - so auch im Bereich der Wasserversorgung - erfüllt er in idealer Weise die gestellten Anforderungen.

